

CARTAS AL COMITE DE REDACCION

MEDICINA (Buenos Aires) 2005; 65: 377

Se piden cartas

Las CARTAS AL COMITE DE REDACCION son esenciales para la salud de una revista. Si en el Comité de Redacción sus miembros sólo se comunican entre sí, con la Secretaría, con los autores, los revisores y los promotores, nada sabrán de los gustos, disgustos y satisfacciones de lectores y suscriptores. Es un mundo pequeño, que sin la imprescindible retroalimentación no conoce el resultado de su trabajo. Por esto queremos entusiasmar a nuestros lectores para que nos hagan llegar cartas con sus comentarios, opiniones, críticas, precisiones o correcciones sobre lo que la revista publica. Muchas veces los miembros del Comité de Redacción, o quienes tratan con los suscriptores, reciben esas observaciones verbalmente. Claro que nos benefician, pero el beneficio sería mayor si pudiéramos publicarlas.

Las cartas ideales son las referidas al contenido de la revista; muy poco las modifica el Comité de Redac-

ción (extensión, adecuación al estilo), nada cuestan al remitente; si tienen respuesta ésta se publica, a continuación, en el mismo número. Pero también son bienvenidas aquellas de interés general, aun sin relación directa con material de la revista. Si el Comité de Redacción cree necesario cambiar la sustancia o el tono de las cartas los cambios se proponen al autor. Ocasionalmente publicamos contribuciones que no tienen cabida en las secciones regulares.

Nos interesan, sobre todo, observaciones que contribuyan a mejorar la revista, y difundir opiniones. No está de más repetir que las cartas deben ser concisas, corteses, sin argumentos descomedidos y ajustadas al Reglamento de Publicaciones. Las esperamos.

Juan Antonio Barcat

e-mail: jabarcat@topmail.com.ar

Samuel Finkielman

e-mail: director@lanari.fmed.uba.ar